

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ, МОЛОДЕЖИ И СПОРТА УКРАИНЫ  
ЧЕРКАССКИЙ ОБЛАСТНОЙ ИНСТИТУТ ПОСЛЕДИПЛОМНОГО ОБРАЗОВАНИЯ  
ПЕДАГОГИЧЕСКИХ РАБОТНИКОВ  
УМАНСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ИМЕНИ ПАВЛА ТЫЧИНЫ  
ЧЕРКАССКИЙ ОБЛАСНОЙ ИНСТИТУТ ПОСЛЕДИПЛОМНОГО ОБРАЗОВАНИЯ  
ХМЕЛЬНИЦКИЙ НАЦИОНАЛЬНЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ВОСТОЧНОЕВРОПЕЙСКИЙ НАЦИОНАЛЬНЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ИМЕНИ ЛЕСИ УКРАИНКИ  
ЛАБОРАТОРИЯ УСОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ МАСТЕРСТВА  
ПРАКТИЧЕСКОГО ПСИХОЛОГА  
КАФЕДРА ПСИХОЛОГИИ

**Уважаемые коллеги!**

Оргкомитет приглашает ученых, преподавателей высших и средних учебных заведений, практических психологов, работников системы образования, аспирантов, соискателей, студентов психологических специальностей принять участие в работе IV Всеукраинского научно-практического семинара студентов, практических психологов, молодых ученых *"Актуальные проблемы и особенности деятельности психолога в учреждениях образования"*, который состоится 26 марта 2015 года в Уманском государственном педагогическом университете имени Павла Тычины

Цель семинара – привлечение специалистов в области практической психологии к обсуждению и решению актуальных проблем психологической службы в системе образования, развитие творческого научного сотрудничества между коллегами.

**Направления работы семинара:**

- Актуальные проблемы психологической службы в системе образования.
- Особенности психологического консультирования в образовательных учреждениях.
- Психодиагностика в структуре деятельности школьного психолога.
- Коррекционно - восстанавливающая и развивающая деятельность психолога.

**Формы работы**

- Доклады (до 15 мин.) сообщения (до 5 мин.) их обсуждение.
- Планируется проведение «мастер-классов» - презентации практических форм работы.

Материалы семинара будут опубликованы в сборнике *"Актуальные проблемы и особенности деятельности психолога в учреждениях образования"* до его начала.

**Требования к оформлению материалов**

- материалы тезисов представляются в виде компьютерного файла в редакторе текстов WORD для Windows (шрифт - Times New Roman; кегль - 14);
- объем тезисов 2 - 4 страницы печатного текста, без нумерации страниц;
- формат А4;
- межстрочный интервал - 1,5;
- все поля - 20 мм.

**Порядок размещения материала:**

1. Справа строчными буквами, полужирным шрифтом, курсивом печатаются фамилия, имя, отчество автора(ов), ниже - название учреждения, город;

2. Следующая строка, через 1,5 интервала, посередине, заглавными буквами, полужирным шрифтом печатается название тезисов.

3. Пропускается 1 строка и с абзаца печатается основной текст.

4. Список литературы, на которые ссылается автор, набирается в конце основного текста в алфавитном порядке. Список литературы начинается подзаглавлием «Литература» (полужирный шрифт, выравнивание по центру).

**Образец:**

*Петренко Петр Петрович  
Уманский государственный педагогический  
университет имени Павла Тычины,  
г. Умань*

## **ОСОБЕННОСТИ РАБОТЫ ПСИХОЛОГА В ДЕТСКОМ САДУ**

Текст тезисов

### **Литература**

**Рабочие языки конференции** - украинский, русский.

**Стоимость публикаций в сборнике** - 20 грн. за одну страницу.

### **Условия участия в семинаре:**

Для участия в семинаре необходимо до 12 марта 2015 представить в оргкомитет следующие материалы:

- заявку (образец прилагается);
- текст материалов в электронном варианте;
- оплату за публикацию материалов.

Материалы тезисов, заявку об участии, отсканированную копию квитанции о почтовом переводе денег присылать на электронный адрес - [psiholudpu@mail.ru](mailto:psiholudpu@mail.ru) , [o-demchuk@mail.ru](mailto:o-demchuk@mail.ru).

**Денежные переводы направлять по адресу:** 20308, ул. Садовая, 30а, г. Умань, Черкасская обл., Почтовое отделение № 308 с пометкой: на семинар Якимчук Ирине Павловне.

За выступление на научно-практическом семинаре участник получит сертификат.

### **Контактные телефоны:**

093 - 645 - 78 - 78 (Демчук Оксана Андреевна)

050 - 188 - 74 - 92 (Вахоцкая Ирина Александровна)

096 - 963 -58 -93 (Якимчук Ирина Павловна)

**Место проведения:** 20308, ул. Садовая 28, г. Умань, Черкасская обл. Уманский государственный педагогический университет имени Павла Тычины (новый корпус), кафедра психологии (каб. 317)

### **Заявка участника**

Фамилия, имя, отчество автора \_\_\_\_\_

Научная степень, ученое звание \_\_\_\_\_

Место работы, должность \_\_\_\_\_

Название материалов \_\_\_\_\_  
Направление работы семинара \_\_\_\_\_  
Форма участия в работе семинара (указать): выступить с докладом, принять участие как слушатель, публикация матеріалів \_\_\_\_\_  
Адрес \_\_\_\_\_  
Телефон, электронная почта \_\_\_\_\_

THE MINISTRY OF EDUCATION AND SCIENCE, YOUTH AND SPORTS OF UKRAINE  
CHERKASSY REGIONAL INSTITUTE OF POSTGRADUATE EDUCATION  
PEDAGOGICAL WORKERS  
UMAN STATE PEDAGOGICAL UNIVERSITY PAVLO TYCHYNA  
LABORATORY IMPROVEMENT OF SKILLS OF THE PRACTICAL PSYCHOLOGIST  
CHAIR OF PSYCHOLOGY

**Dear colleagues!**

The organizing Committee invites scientists, teachers of higher and secondary educational institutions, practical psychologists, educators, graduate students, applicants, students of psychological specialties to participate in the III Ukrainian scientific - practical seminar "**Actual problems and features the work of psychologist in educational institutions**", which will be held on 27 March 2014 in Uman state pedagogical University named after Pavlo Tychyna.

The aim of the seminar is to involve specialists in the field of practical psychology in the discussion and solving of actual problems of psychological service in the system of education, development of creative scientific cooperation between colleagues.

**Scope of the workshop:**

- Topical problems of the psychological service in the system of education.
- Peculiarities of psychological counseling in educational institutions.
- Psychodiagnostics in the structure of the school psychologist.
- The correction - regenerating and developing work of the practical psychologist.

**Forms of work**

- Reports (up to 15 minutes), the message (up to 5 minutes) and discussion.
- It is planned to conduct master-classes, presentations of practical forms of work.

The proceedings will be published in collection "**Actual problems and features of work of psychologist in educational institutions**" before its beginning.

**Requirements to registration of materials**

- materials abstracts should be sent in the form of a computer file in a text editor microsoft WORD for Windows (font - Times New Roman; font size - 14);
- the abstract volume 2 - 4 pages of printed text, without page numbering;
- A4 format;
- line interval - 1,5;
- all margins - 20 mm

**Procedure for placement of the material:**

1. Right in lowercase bold drawing are printed in italics surname, name, patronymic of the author(s), below - the name of the institution, city.
2. The following line, 1,5 spacing, centered, capital letters, bold, drawings printed the name of the abstract.
3. Skipped 1 line and paragraph printed the main text.
4. List of sources to which the author refers, is placed at the end of the text in alphabetical order. The list of used sources begins with the subtitle «References» (bold, aligned to center).

**Sample:**

*Petrov Petro Petrovych  
Uman state pedagogical  
University of Pavlo Tychyna,  
Uman*

## **FEATURES OF WORK OF THE PSYCHOLOGIST IN KINDERGARTEN**

The text of abstract

### **Literature**

Conference languages - Ukrainian, Russian.

The cost of publication in the collection - 20 UAH. for one page.

### **Conditions of participation in the seminar:**

For participation in a seminar it is necessary to 12 March 2014 file to the organizing Committee the following materials:

- application (the sample is attached);
- text materials in electronic version;
- payment for the publication of materials.

Abstracts, application of the participation and the scanned copy of the receipt about the mail transfer money to send to our email address - [psiholudpu@mail.ru](mailto:psiholudpu@mail.ru) , [o-demchuk@mail.ru](mailto:o-demchuk@mail.ru).

**Money transfers sent to:** 20308, Sadovaya street, 30A, Uman, Cherkasy region, post office № 308 with a note on the seminar Yakimchuk Irina Pavlovna.

For performance at the scientific-practical seminar participant will receive a certificate.

### **Contact phones:**

093 - 645 - 78 - 78 (Demchuk Oksana Andriivna)

050 - 188 - 74 - 92 (Vahozka Irina Aleksandrovna)

096 - 963 -58 -93 ( Yakimchuk Irina Pavlovna)

**Venue:** 20308, Sadovaya Ul. 28, M. Uman, Cherkassy region, Uman state pedagogical University named after Pavlo Tychyna (new building), Department of psychology (KAB. 317)

### **Participant application**

Surname, name, patronymic avropa \_\_\_\_\_

Academic degree, academic title \_\_\_\_\_

Place of work, position \_\_\_\_\_

Name of material \_\_\_\_\_

Direction of the work of the seminar \_\_\_\_\_

Form of participation in the seminar (please specify) : presentation,  
participate as a listener, publication materials \_\_\_\_\_

Address \_\_\_\_\_

Telephone, e-mail \_\_\_\_\_